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INDICAÇÃO N° 010, DE 4 DE MAIO 2021. 

 

O Vereador abaixo subscrito, após tramitação regimental, apreciação e consequente 

aprovação dos demais colegas vereadores com assento nesta casa legislativa, indica ao poder 

executivo municipal para que analise a possibilidade de melhoramento no sistema de vigilância 

das escolas, com vigilantes em tempo integral durante o horário de funcionamento das mesmas. 

JUSTIFICATIVAS 

A indicação que ora apresento ao colegas e reivindico ao Prefeito Municipal, surge 

diante de uma tragédia ocorrida no Município de Saudades, em Santa Catarina, onde na manhã 

de hoje, dia 4 de maio de 2021, um adolescente invadiu uma creche municipal e desferiu golpes 

em crianças e adultos dentro do estabelecimento de ensino, com cinco mortes, sendo três 

crianças e duas mulheres. 

As forças policiais, Civil e Militar, informaram que duas crianças morreram no local 

e uma terceira veio a óbito após atendimento médico no hospital em Saudades. Todas são alunos 

da creche e tinham menos dois anos. Entre as adultas, uma professora morreu no local e uma 

funcionária da creche foi hospitalizada, mas não resistiu.  

Diante disso, de um momento tão doloroso e lamentável vale a pena emitir o alerta, 

acreditar que vivemos em uma sociedade pacata, com pessoas de bens e que muitas vezes, por 

isso, pela confiança, pelo fato de ser um município pequeno, não damos a devida atenção. 

Alerta semelhante, gerou o nosso Estado em 2013, na cidade de Santa Maria, com 

a tragédia da boate Kiss, que comoveu o mundo e, que infelizmente somente depois dela é que 

medidas mais enrijecidas quanto as normas e regras de segurança foram todas. 

 O Município de Saudades, no Oeste de Santa Catarina, com aproximadamente 

9.000 habitantes, entra para a triste realidade de Suzano, Realengo, Medianeira e Goiânia, 

algumas das cidades brasileiras que precisaram lidar com a comoção e tristeza de um atentado 

em um centro escolar. 

Infelizmente somente nas tragédias é que nos alertamos, assim precisamos observar 

e prevenir futuras, por isso diante da importância da proposta peço o apoio e a aprovação dos 

colegas vereadores e a especial atenção do Prefeito Municipal.  

 

Câmara Municipal de Vereadores de Taquaruçu do Sul, RS, 4 de maio de 2021. 

 

ROGERIO FICANHA 

Vereador do PSDB 

 


